



FONDS MONETAIRE INTERNATIONAL

CENTRE REGIONAL D'ASSISTANCE TECHNIQUE
POUR L'AFRIQUE DE L'OUEST (AFRITAC de l'Ouest)

7 juin 2012



Retour de l'AFRITAC de l'Ouest à Abidjan (Côte d'Ivoire)

Compte tenu de l'intérêt manifesté à plusieurs reprises par les autorités ivoiriennes pour un retour rapide du siège de l'AFRITAC de l'Ouest à Abidjan, le FMI a décidé d'anticiper ce retour, initialement envisagé en 2014, à la fin du cycle actuel de financement. Au cours des prochaines semaines, le personnel et les équipements du Centre seront transférés à Abidjan.

Désormais, c'est depuis Abidjan que seront organisées toutes les activités de renforcement des capacités organisées par l'AFRITAC de l'Ouest dans les domaines couverts par l'assistance technique du FMI, notamment la gestion macroéconomique, la gestion des finances publiques (recettes et dépenses), la gestion de la dette publique et les émissions de titres publics, le secteur monétaire et bancaire, ainsi que les statistiques. « Nous remercions les autorités maliennes pour leur hospitalité et leur soutien pendant cette dernière décennie. Désormais, le rétablissement de nos opérations à Abidjan nous aidera à consolider puis à accroître nos activités, conformément au souhait de nos Etats membres, y compris le Mali, » a indiqué M. Olivier Benon, le Coordonateur de l'AFRITAC de l'Ouest.

Le siège de l'AFRITAC de l'Ouest, initialement établi à Abidjan en 2002, a été transféré temporairement à Bamako au Mali depuis le mois de mai 2003, en raison des conditions de sécurité difficiles en Côte d'Ivoire en 2003. Au cours des derniers mois, la situation sécuritaire au Mali a perturbé les opérations de l'AFRITAC de l'Ouest. Avec l'appui des autorités ivoiriennes, le Coordonateur du Centre et l'ensemble des conseillers résidents ont pu poursuivre, sans interruption, les activités d'assistance technique et de formation au profit des États membres depuis Abidjan, dans les locaux affectés au siège de l'AFRITAC de l'Ouest depuis sa création. Le rétablissement du siège de l'AFRITAC de l'Ouest à Abidjan s'inscrit dans la continuité des efforts consentis jusqu'à présent pour répondre aux besoins de renforcement des capacités exprimés par les États membres.

L'AFRITAC de l'Ouest est né de la volonté du Fonds Monétaire International de contribuer davantage aux efforts de renforcement des capacités des administrations financières menés par ses pays membres. L'AFRITAC de l'Ouest couvre les huit pays membres de l'UEMOA, la Guinée et la République islamique de Mauritanie. Le fonctionnement de l'AFRITAC de l'Ouest est assuré par la contribution des dix Etats membres et de donateurs bilatéraux et multilatéraux, dont l'Allemagne, l'Australie, le Canada, la France, l'Italie, le Luxembourg, les Pays-Bas, la Suisse, le Koweït, ainsi que la Banque Africaine de Développement, la Banque Européenne d'Investissement, la Banque Centrale des Etats d'Afrique de l'Ouest et le Fonds Monétaire International.

Information : +225-20.30.01.65
RR-CIV@IMF.ORG